

Una jornada analiza las emergencias sanitarias - El Mundo Castellón al Día - 02/03/2019

EN LA UJI

Una jornada analiza las emergencias sanitarias

CASTELLÓN. La UJI acogió ayer las I Jornadas de Actualización en Atención Inicial al Paciente Politraumatizado en Ámbito Extrahospitalario. El director del Servicio de Emergencias Sanitarias, Pedro Herrera de Pablo, destacó la gran acogida que ha tenido esta jornada, que en cuatro horas agotó todas las inscripciones, y agradeció la colaboración de todas las entidades implicadas en su organización. Herrera explicó que «en los últimos veinte años la evolución ha sido constante». / EL MUNDO